

Cara Atasi Macet Di Perlintasan Kereta Polsek Pabuaran Siagakan Personil Gatur

Agus Subekti - CIREBON.KAMPAI.CO.ID

May 29, 2023 - 10:42



KAB.CIREBON - Kegiatan Rutinitas gatur Rawan pagi yang dilakukan Personil Polsek Pabuaran untuk mengatasi rawan macet dan rawan laka lantas adakan gatur di Lintasan Rel Ka Ciledug kulon , termasuk desa Ciledug kulon kc ciledug, kab Cirebon. Senin (29/05/2023).

Pabuaran rutinitas pada pagi hari yang dilakukan oleh anggota cadangan dan yang Piket Polsek Pabuaran Polresta Cirebon diantaranya ialah melakukan pengaturan lalu lintas, guna memberikan pelayanan kepada anak pelajar, karyawan pabrik dan masyarakat agar merasa aman dan nyaman baik dalam berkendara maupun pada saat menyeberang jalan, selain itu juga untuk meminimalisir terjadinya kemacetan dan kecelakaan, selalu mengingatkan agar memakai helm dalam berlalulintas di perempatan jatiseeng termasuk Desa Ciledug kulon, kecamatan Ciledug, Jab Cirebon. Kecamatan Ciledug kabupaten Cirebon.

Senin (29/ 05- 2023)

Gatur pagi hari dilaksanakan oleh anggota Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, Polda Jabar, untuk membantu masyarakat dan anak pelajar serta pengguna jalan lainnya yang akan menyebrang jalan.

Kegiatan rutin pengaturan lalu-lintas ini akan terus di laksanakan oleh Piket Polsek Pabuaran dan anggota, sebagai wujud pelayanan prima kepada masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H. melalui Kapolsek Pabuaran AKP NANI KUSMAYATI SH. MH. Selalu menekankan kepada personilnya untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat, diantaranya melalui Gatur pagi yang dilaksanakan di titik rawan laka lant, di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Polda Jabar, guna menekan angka laka lant dan kemacetan.

Melalui kegiatan pengaturan lalu-lintas dan penempatan personil di jalan raya terutama di tempat penyebrangan, di lintasan Rel Kereta Api dan di jalu rutinitas masyarakat dan anak pelajar, diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman kepada para pejalan kaki dan anak pelajar yang akan menyebrang jalan serta pengendara kendaraan bermotor yang melintas di Lintasan Rel kereta API Ciledug . Kc ciledug, kab Cirebon.

Anggota yang melaksanakan gatur pagi tersebut Aiptu Kurnia, Aipda Wawan Setiawan, Bripka Usyanto SH. Dan Aipda Sudarsono SH. kegiatan tersebut merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan tiap pagi menjelang karyawan Pabrik pada masuk. Dari mulai pukul 06.30 sampai dengan jam 07.30 Wib.

Agus